



BOLETÍN CUATRIMESTRAL

Instituto Superior de Ciencias Religiosas San Isidoro y San Leandro (Sevilla)

PRIMER CUATRIMESTRE

CURSO 2015-2016

DESTACADOS:

- VISITA PALACIO ARZOBISPAL.
- CONCEDIDAS 40 BECAS DE ESTUDIOS
- NÚMERO DE ALUMNOS MATRICULADOS
- DÍA DE ACOGIDA
- NUEVA EDICIÓN DEL SEMINARIO MEDIOS DE COMUNICACIÓN "BEATO MARCELO SPÍNOLA"
- COMIENZA VI EDICIÓN SEMINARIO DE ESTUDIOS LAICALES
- CELEBRACIÓN DE LA JORNADA TEOLÓGICA
- SERVICIOS DE ATENCIÓN A LOS ALUMNOS
- EL SR. ARZOBISPO SE REUNE CON LOS NUEVOS BACHILLERES

VISITA AL PALACIO ARZOBISPAL

El viernes 26 de febrero, a las 17, 00h, la comunidad académica del Instituto realizaba una visita al Palacio Arzobispal. La jornada fue una oportunidad para estar con nuestro Pastor, D. Juan José Asenjo Pelagrino, Arzobispo de Sevilla y Moderador del Instituto, quien nos explicó personalmente la historia y los tesoros artísticos del Palacio Arzobispal. Al encuentro asistieron un total de 150 profesores, antiguos alumnos y alumnos.

CONCEDIDAS 40 BECAS DE ESTUDIOS

Gracias a los donativos de la *Real Maestranza de Caballería de Sevilla* y del *Consejo General de Hermandades y Cofradías de la ciudad de Sevilla*, el Instituto Superior de Ciencias Religiosas ha concedido 40 becas de 100 euros a 40 alumnos de las Escuelas diocesanas y de Ciencias Religiosas que se encuentran en las siguientes situaciones: 1) Jóvenes entre 18-30 años; 2) Paro laboral; 3) Minusvalía; 4) Familias numerosas.



Instantánea en la Escalera del Palacio

NÚMERO DE ALUMNOS MATRICULADOS

El pasado jueves, 28 de enero, se cerraba el segundo plazo de matrícula, creciendo de nuevo el número de alumnos matriculados. Actualmente la comunidad académica del Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Sevilla está formada por un total de **390 alumnos**. En concreto, en los cursos de Bachillerato y Licenciatura en Ciencias Religiosas hay un total de 240 alumnos matriculados. En la DECA para la Enseñanza Infantil y Primaria se matricularon 7 alumnos. En la Escuela Diocesana de Catequesis "San Leandro" hay un total de 35 alumnos. En la Escuela Diocesana de Liturgia "San Isidoro" hay un total 34 alumnos. Y finalmente, en la nueva Escuela Diocesana de Hermandades y Cofradías "San Fernando" formalizaron su matrícula un total de 74 alumnos.

DÍA DE ACOGIDA

El martes 6 de octubre tuvo lugar, por primera vez en el Instituto, el *Día de Acogida* a los nuevos alumnos matriculados. La jornada comenzó con una Liturgia de la Palabra presidida por D. Antonio Bueno Ávila, Director del Instituto, en la Capilla Mayor del Seminario. Seguidamente tuvo lugar el acto de presentación y finalizó con una visita a las instalaciones del Instituto y a la Biblioteca.

NUEVA EDICIÓN DEL SEMINARIO MEDIOS DE COMUNICACIÓN "BEATO MARCELO SPÍNOLA"

El 19 de octubre de 2015 daba comienzo una nueva edición del Seminario de Medios de Comunicación "Beato Marcelo Spínola" con un nuevo formato con conferencias abiertas a los alumnos del cuarto curso de Licenciatura en Ciencias Religiosas y alumnos de los cursos segundo de la Escuela diocesana de Catequesis y de la Escuela diocesana de Hermandades y Cofradías. La primera conferencia fue pronunciada por el Prof. D. José María la Porte, Decano de la Facultad de Comunicación de la Santa Cruz (Roma) con el título *Fundamentos de la Comunicación en la Iglesia*.



Síguenos en Facebook:
www.facebook.com/institutosuperiorcienciasreligiosas



INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS RELIGIOSAS
SAN ISIDORO Y SAN LEANDRO - SEVILLA

Avda. Cardenal Bueno Monreal, 43
41013—Sevilla
TELF. 954 625252
Correo: iscr@archisevilla.org

COMIENZA VI EDICIÓN SEMINARIO DE ESTUDIOS LAICALES

El jueves 25 de febrero comenzaba la VI Edición del Seminario de Estudios Laicales "Miguel Mañara", organizado por la Delegación diocesana de Apostolado Seglar, con el título *La Iglesia llena de Misericordia al servicio de los pobres*. La primera conferencia fue pronunciada por Monseñor Sebastià Taltavull, obispo auxiliar de Barcelona, con el título *La misericordia, la viga maestra que sostiene la vida de la Iglesia*.

CELEBRACIÓN DE LA JORNADA TEOLÓGICA

El 4 de marzo de 2015 el Instituto celebró, junto al Centro de Estudios Teológicos, la XXV Jornada de Teología centrada en la figura y obras de H. U. von Balthasar con el título *Hans Urs von Balthasar. La forma de Cristo*.

SERVICIOS DE ATENCIÓN A LOS ALUMNOS

Coincidiendo con el inicio del segundo Cuatrimestre, se ha puesto en marcha dos nuevos *Servicios de Atención a los Alumnos*: 1) El *Servicio de Atención Académica*, tiene como principal finalidad ofrecer un acompañamiento a los alumnos, con el fin de facilitarles su trabajo y estudio en aquellos aspectos donde demanden la ayuda: orientación pedagógica, técnicas de estudios, etc.; 2) El *Servicio de Atención Pastoral* busca acompañar a los alumnos en sus inquietudes pastorales, haciéndoles descubrir la amplia realidad pastoral de la Iglesia diocesana, para que al final de sus estudios puedan desarrollar su apostolado en alguna delegación u organismo diocesano, además de su comunidad de origen.

EL SR. ARZOBISPO SE REUNE CON LOS NUEVOS BACHILLERES

El martes 24 de noviembre el Sr. Arzobispo se reunió con los siete alumnos que obtuvieron el título de Bachillerato en Ciencias Religiosas en el pasado curso 2014-15. Tuvo la oportunidad de conversar con ellos, y les agradeció la confianza en el Instituto, así como el trabajo que han desarrollado durante estos tres años de estudios. Igualmente, les animó a "dar testimonio de su fe en el mundo". Los alumnos estuvieron acompañados por el Director del Instituto, Antonio Bueno Ávila.



Instantánea del Sr. Arzobispo con los nuevos bachilleres

AGENDA

14 de mayo

Vigilia de Pentecostés. SMPI Catedral

2 de junio—18.00 H.

Misa de acción de gracias y entrega de diplomas.



Síguenos en Facebook:

www.facebook.com/institutosuperiorcienciasreligiosas